

Liebe Eltern,
kurz nach Beginn des neuen Schuljahres ein kleiner Ausblick auf die nächsten anstehenden Termine.

Elternabende

Do, 19.09.24: Klassen 6 und 10
Di, 24.09.24 Klassen 8, 11 und K1
Mi, 09.10.24 Klassen 5, 7 und 9

Die Elternabende beginnen für alle Klassen einer Klassenstufe gemeinsam in der Mediothek, die erste Klassenstufe um 19:00 Uhr, die zweite Klassenstufe um 19:30 Uhr, die dritte Klassenstufe um 20:00 Uhr. Die Elternabende in den einzelnen Klassen finden in der Regel im Anschluss an den gemeinsamen Teil statt. Hierfür erhalten Sie Einladungen in den Klassen.

Pädagogischer Tag am Mo, den 07.10.24.

In diesem Schuljahr findet der pädagogische Tag am 07.10.24 statt. An diesem Tag ist kein Unterricht. Für die Klassen 5 bis 7 bieten wir eine Betreuung an. Einen Anmeldebogen werde ich nächste Woche versenden.

Schulmanager

Mit dem Modul „Nachrichten“ im Schulmanager ist ein weiterer Informations- und Kommunikationskanal geöffnet. Sie können darüber die Lehrkräfte anschreiben, die Ihre Kinder unterrichten, sowie Lehrkräfte mit bestimmten Funktionen (z.B. die Schulleitung). Angestrebt ist, dass dieser Kanal die wesentliche Kommunikationsplattform werden soll, auf dem zwischen Eltern und Lehrkräften kommuniziert wird.

Außerunterrichtliche Veranstaltungen

Ich freue mich sehr, dass wir ab diesem Schuljahr neben unserem langjährigen Austausch mit Coria in Spanien endlich wieder einen Austausch mit einer Schule in Frankreich, in Montpellier haben werden. Die Termine sind noch nicht final geklärt. Angesprochen werden vor allem Schülerinnen und Schüler der Klassen 8 und 9. Darüber hinaus gibt es auch wieder eine Englandfahrt in Klasse 7 sowie eine trilaterale Begegnung in Kreisau in Polen mit Schülerinnen und Schülern eines polnischen und eines ukrainischen Gymnasiums. In Kooperation mit der Jugendvertretung Rottenburg wird es auch eine Begegnung von Schülerinnen und Schülern in Yalova, der Rottenburger Partnerstadt in der Türkei geben.

Engagement der SMV

Das EBG hat eine sehr engagierte SMV. Die Schülerinnen und Schüler haben Gelder und Sponsoren aufgetrieben, so dass in den Mädchentoiletten jetzt kostenlos Periodenprodukte bereitstehen.

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Greis